



Mitteilung

Hans-Ulrich Müller zum Oberzibelegring 2023-2024 ernannt

Bern, 27. November 2023 - Alter Tradition folgend, ehren die Stadtschützen Bern und deren Gilde der Zibelegringe am Zibelemärit eine Persönlichkeit, die durch ihr Engagement in Bern für die Wirtschaft, die Gesellschaft oder den Standort Bern Außergewöhnliches leistet oder geleistet hat.

Im Rahmen eines feierlichen Aktes vor ca. 450 schweizweit geladenen Gästen wird dieses Jahr Hans-Ulrich Müller zum Oberzibelegring gekürt. Diesen ehrenvollen Titel erhält er insbesondere für sein grosses Engagement, bestehende Arbeitsplätze im Wirtschaftsraum Bern zu sichern sowie neue Beschäftigungsmöglichkeiten in der Region Bern zu schaffen sowie für seinen unermüdlichen unternehmerischen Einsatz für kleine und mittlere Unternehmen, die Hans-Ueli Müller als den Motor der gesamten Schweizer Wirtschaft versteht.

Er übernimmt somit für eine Zibeliade, d.h. bis zum nächsten Zibelemärit, das Patronat über die Gilde der Zibelegringe. Die Gilde bezweckt den guten Geist der Kameradschaft und der Freundschaft hochzuhalten und zu fördern sowie die Werte des demokratischen, liberalen Rechtsstaates zu leben und zu verteidigen. Das freundschaftliche Zusammensein soll vom Glauben an die Würde des Einzelnen und an seine Freiheit zur Verwirklichung seiner Möglichkeiten geprägt sein. Hans-Ulrich Müller versteht dies wörtlich und will sich in seiner Amtszeit fürs «Zämeha» und «Zämestah» einsetzen.

Der gelernte Versicherungskaufmann und diplomierte Betriebsökonom und Wirtschaftsprüfer ist passionierter Unternehmer und hält darüber hinaus diverse Verwaltungsratsmandate. Müllers unternehmerische Engagements reichen von der Werk14 AG in Grünen über die Mopac Wasen AG in Sumiswald bis hin zur Ofenfabrik Schenk AG in Langnau und der Nyco AG in Kirchberg.

Darüber hinaus ist er unter anderem Verwaltungsratspräsident der 3S – Swiss Solar Solutions, Initiant und Ehrenpräsident des Swiss Venture Clubs, Verwaltungsratspräsident der Schlossberg Thun AG und Initiant und Verwaltungsratspräsident der Bernapark AG. Zudem ist Hans-Ulrich Müller Mitinitiant und Mitgründer der Stiftung Kinderinsel Bern.